

## Axtla de Terrazas, S.L.P. a 31 de mayo de 2023.

### Actividades realizadas en el departamento de Obras Públicas:

- Se continuaron trabajos de instalación de lámparas en la Esc. Sec. Gral. "Moisés Sáenz", apoyo solicitado mediante oficio.
- Se entregaron notificaciones para licencias de construcción y limpieza de escombros sobre las banquetas.
- Se hizo la revisión de cinco lámparas en calle Guerrero y Madero.
- Se enciende diariamente la bomba de la presidencia para el llenado de 2 rotoplas de los sanitarios.
- Se llevó a cabo la verificación de lámparas en las calles Aldama, Guerrero y Carranza, mismas que fueron dañadas por un rayo durante tormenta eléctrica.
- Se apoyó en la instalación eléctrica para el evento del festejo del Día del Niño, en el campo deportivo.
- Personal se trasladó al ejido Santa Fe Texacal a colocar lámparas en el panteón.
- Se armaron lámparas con sus respectivos brazos en el auditorio municipal.
- Se le dio mantenimiento de limpieza a la fuente de la entrada al pueblo.
- Se realizaron los trabajos de bacheo en calles de la colonia Jacarandas y calle Morelos en la cabecera municipal.
- Se acudió a la Esc. Prim. Turno matutino del ejido Tenexcalco a reestablecer el servicio de energía eléctrica y brindar el apoyo con el servicio de plomería.
- Se trabajó en el jardín de niños del Ejido Coamila en la colocación de focos.
- Se revisaron e instalaron lámparas en diferentes calles de la cabecera municipal.
- Se apoyó en las instalaciones del Dif Municipal desconectando las cuchillas para desbrazar árboles.
- Cuadrilla de eléctricos se trasladó al ejido Viejo Ayotoxco a reestablecer la energía eléctrica.
- Se acudió a las calles Guerrero y Madero a conectar una acometida debido a un corto circuito.
- Cuadrilla de limpieza trabajó en el chapoleo y limpieza en la calle 8 de la colonia Jacarandas.
- Se trabajó en los sanitarios del estadio de fútbol.
- Se cumplieron comisiones durante el festejo del día del maestro en el campo deportivo.
- Personal eléctrico acudieron a la calle Melchor Ocampo a tumbar un pasamanos del puente, ya que se colocará herrería.
- Se le brindó mantenimiento a los sanitarios de las mujeres del casino municipal.
- Se continuaron los trabajos de limpieza y chapoleo en la calle Iturbide entre Guerrero y calle 8 de la Col. Jacarandas.
- Personal eléctrico brindó el mantenimiento al clima del IMSS.
- Se acudió nuevamente al jardín de niños de Coamila a instalar 3 lámparas completas.
- Se acudió a la Esc. Prim "Sixto García Pacheco" del ejido Jalpilla a verificar e instalar lámparas. Quedando pendiente de terminar.
- Se le brindó mantenimiento al clima de la coordinación de salud.

- Se colocó tubo de PVC en poste de luz que, hacia corto, en calle Iturbide en el Barrio La Libertad.
- Se acudió al auditorio del ejido Coamila a reestablecer el servicio eléctrico.
- Se acudió al CBTa 122 de Jalpilla a verificar y reinstalar la energía eléctrica.
- Se apoyó en la verificación de la instalación de un clima en la oficina de Asuntos Indígenas. Quedando pendiente el material para la instalación del mismo.
- La cuadrilla de limpieza realizó trabajos de limpieza y chapoleo en diferentes calles del Barrio La Libertad (salida a Coxcatlán).
- Se reparó una lámpara en la calle 7 de la Col. Jacarandas.
- Se trazó la ruta para la revisión y cambio de lámparas en diferentes calles de la cabecera municipal, ejidos y comunidades del municipio.
- Se cambiaron lámparas en calles de la Col. Santa María 2 y en la calle Aldama esquina con Génova de la cabecera municipal.
- Se realizó el cambio de una lámpara en la calle Zapata (secundaria) en el Bo. La Libertad.
- Se renovaron 2 lámparas de 95 watts en la calle Los Galeana (mercado artesanal).
- Se acudió a la Esc. Prim. "Margarita Maza de Juárez", a verificar los contactos eléctricos de la galera escolar.
- Se acudió al relleno sanitario camino a Zacayuhual a instalar focos.
- Se acudió a la Esc. Sec. "Moisés Sáenz" a atender un corto circuito, realizándose el cambio de la base del medidor.
- Se acudió al ejido Aguacatitla a realizar la instalación de 5 lámparas.
- Se acudió al ejido las cuevas a desbrazar un árbol y apoyar con el cableado eléctrico.
- Se acudió a las oficinas del Dif a quitar un aire acondicionado.
- Se le dio arreglo al farol que se ubica en la esquina del jardín municipal en calle Hidalgo esq. Con Morelos.
- Acudieron al Dif municipal a realizar cambio de lámparas rectangulares por Socketes y foco ahorrador, así como cambio de contactos y revisión de dos aires acondicionados.
- Se atendieron los diferentes reportes que se recibieron de la ciudadanía de la cabecera municipal, ejidos y localidades del municipio, por desastres naturales debido a la tormenta que se presentó el martes, así mismo, se continúa apoyando en la limpieza de calles de las diferentes colonias de la cabecera municipal.

